



## Modelleisenbahner treffen sich in Schrezheim

Die Modellbahnfreunde Ellwangen veranstalten am Samstag, 30. November, von 10 bis 16 Uhr eine Modelleisenbahnbörse in der Sankt-Georg-Halle in Schrezheim. Zahlreiche Anbieter werden wieder mit einem großen Sortiment von Neu- und Gebrauchtwaren an Lokomotiven, Wagen, Schienenmaterial, Modellbahnzubehör in allen Spurweiten und von al-

len namhaften Herstellern sowie unzähligen Modellautos und Fachliteratur aufwarten. Alle auf der Modellbahnbörse erworbenen Fahrzeuge können auf einer Teststrecke auf ihre Funktion getestet werden. Zu bestaunen ist die Modulanlage, die digital betrieben wird. Für Essen und Trinken sowie Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Kostenlose Parkmöglich-

keiten sind an der Sankt-Georg-Halle ausreichend vorhanden.

IJ/FOTO: PRIVAT

Die Ipf- und Jagst-Zeitung/Aalener Nachrichten verlosen heute viermal eine Eintrittskarte. Die ersten Anrufer, die sich um 15 Uhr unter 07961/9888-67 melden, gewinnen.